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Beratungsfolge Termin Status 
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Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Lothar Dieringer (CDU) zur 

Haushaltskonsolidierung 
  
 
 
Im Maßnahmebericht III/14 der Haushaltskonsolidierung wird für 2010 durch die Übertragung 
der städtischen Bäder eine Einsparung in Höhe von 400T€ genannt. 
 
Meine Anfrage dazu: 
 
Wie setzen sich die 400T€ zusammen? 
 
 
 
 
gez. Lothar Dieringer 
Stadtrat 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2010/08707 
Datum:   03.03.2010 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Lothar Dieringer 
Plandatum:        



Antwort der Verwaltung 
 
Im Oktober 2005 wurde im Haushaltskonsolidierungskonzept durch das Dezernat Sicherheit, 
Gesundheit und Sport die Maßnahme „Übertragung der städtischen Bäder“ mit einem 
Konsolidierungsbeitrag von 400 T€ aufgenommen. 
 
Im Ergebnis der aktuellen Verhandlungen mit dem zukünftigen Erwerber der Bäder konnte 
der ursprüngliche Ansatz der Betriebskosten im städtischen Haushalt von 3.2 Mio. € auf 2.8 
Mio. € abgesenkt werden. 
 
 
 
 
 
Wolfram Neumann 
Beigeordneter 
 
 
 
 
 
 
 


